

# Perspektive Handel Caritas gGmbH

## Unser Leitbild



# Die Perspektive Handel

Die Perspektive Handel Caritas gGmbH, kurz PHC, ist ein gemeinnütziges Unternehmen und betreibt Supermärkte in Oberösterreich, Kärnten, Niederösterreich und Wien.



In den Märkten erhalten sozial benachteiligte, schwer vermittelbare und arbeitsmarktferne Personen eine Ausbildung und Qualifizierung. Das Ziel ist die langfristige Integration der MitarbeiterInnen in den ersten Arbeitsmarkt. Zielgruppe sind langzeitarbeitslose Personen, Jugendliche mit Beeinträchtigung, Personen 50+, Asylwerbende und Asylberechtigte, Personen mit Migrationshintergrund, WiedereinsteigerInnen und alle anderen, die Unterstützung im Arbeitsleben brauchen.

Durch *den Einkauf* in den PHC-Märkten tragen die KundInnen dazu bei, den MitarbeiterInnen in Ausbildung eine echte und nachhaltige *Chance* auf Arbeitsmarkt-Integration zu ermöglichen.

## Die PHC-Vision

Oberstes Ziel ist es, dass alle MitarbeiterInnen in Ausbildung eine echte und nachhaltige Chance bekommen, um im regulären Arbeitsmarkt Fuß fassen zu können. Darüber hinaus ist es das Ziel, in ganz Österreich PHC-Märkte zu eröffnen, um in allen Bundesländern Unterstützung anbieten zu können.

## Die PHC-Mission

Um das Ziel zu erreichen, führt die Perspektive Handel Caritas gGmbH Supermärkte als selbstständiger Einzelhändler. Der Zielgruppe (d.h. die MitarbeiterInnen in Ausbildung) wird im Rahmen eines Dienstvertrages oder einer Lehrlingsausbildung eine Qualifizierung geboten. Die Ausbildung erfolgt nach den Chancen und Möglichkeiten der Personen und den Erfordernissen der PHC-Märkte für eine fachgerechte Qualifizierung. Während der Ausbildung werden die MitarbeiterInnen bei der aktiven Arbeitssuche unterstützt und begleitet, um einen Arbeitsplatz im regulären Arbeitsmarkt zu finden.

## Die PHC-Philosophie

Als Tochterunternehmen verschiedener Caritas-Organisationen fühlt sich die PHC dem christlichen-humanitären Werteverständnis verpflichtet. Die Dienstleistungen werden Menschen, unabhängig von deren Geschlecht, Herkunft, Religion, ethnischer Zugehörigkeit, politischer Überzeugung, sexueller Orientierung, sozialen Stellung und persönlichen Verschulden angeboten. Vorrangiges Ziel der Arbeit der PHC ist es, Menschen zu befähigen, aus eigenen Kräften ihr Leben zu bewältigen. Dabei wird Hilfe zur Selbsthilfe geleistet. Die Dienstleistungen der PHC werden mit Freude, Engagement und Motivation erbracht.